

# かがやく瞳

令和3年度  
第1号  
2021.4.5

## 令和3年度

### スタートしました

東大曲小学校147回目の新年度がスタートしました。静かだった学校に子どもたちの声が戻ってきました。留任の先生方は、卒業生の巣立ちや転任の先生方が一人また一人と学校を後にするところを見送ってきました。新任の先生方は、それぞれの学校の子どもたち、先生たちとお別れをしてきました。それぞれが寂しい気持ちでいましたが、子どもたちと出会って、また力が湧いてきました。

今年度も学校のサイズを生かして、一人一人に寄り添って瞳の輝きが増すよう職員一同、力を尽くしたいと思っております。よろしくお願いいたします。



### 6人の先生と出会った 新任式

「歓迎の言葉」 6年 ○○○○

Welcome and welcome back to Higashi Omagari elementary school. Our school is great!

I introduce our school.

萩原義子先生、大河千加先生、近藤謙児先生、後藤恵理先生、佐藤綾子先生  
東大曲小学校へようこそおいでくださいました。そして、西村典子教頭先生、おかえりなさい。教頭先生としてまたよろしくお願いいたします。

東大曲小学校には、よいところがたくさんあります。その中で特にわたしがよいと思っていることを3つ紹介します。

一つ目は、全校みんな仲がいいところで

す。休み時間では学年関係なく仲良く遊んでいます。たてわり掃除では、みんなでアドバイスをしあって協力してそうじに取り組んでいます。また、なべっこやさつまいもほりなどの行事でも班のみんなで声をかけあい、楽しく活動することができます。

二つ目は、あいさつです。東大曲小学校ではあいさつ運動を行っています。大きな声であいさつする人、明るく元気にあいさつする人、おじぎをしてあいさつする人、遠くからでもあいさつする人など、あいさつ名人がたくさんいます。このような活動をしてあいさつで学校や地域を明るくしていくことを目指しています。

三つ目は外国語の勉強がさかんな学校だということです。ALTのリアム先生との勉強はとても楽しく、みんな外国語の勉強が大好きです。インターナショナルデーでは、色々な国の先生方が来て、歴史や文化について教えてもらったり、ゲームをしたりして交流しました。今年はどんなことをするのか楽しみにしています。

わたしは最高学年になりました。最高学年として、みんなの笑顔の花火がたくさん学校にしたいと思っています。

古四王キッズ90名、先生方と勉強するのを楽しみにしています。これからよろしくお願いいたします。



裏面もご覧ください。

## 新学年のがんばりを確かめた始業式

### 「進級の喜び」 6年 ○○○○

ぼくは、進級するにあたり、最高学年として東大曲小学校をどんな学校にしていきたいのか、そしてそのためにどんなことができるか考えました。

一つ目は、授業に集中し、自分の考えを進んで発表する学校です。全校であたたかな聴き方、やさしい話し方ができるように取り組んでいます。ぼくは、やさしい話し方で自分の考えが相手に伝わるように、みんなの反応を確かめながら話すようにしたいです。友達の話をしっかり聞いて、みんなで新しい勉強が分かるように取り組んでいきたいです。

二つ目は、笑顔あふれる学校にすることです。掃除やあいさつなど、やるべきことにみんながしっかりと取り組めるように、ぼくたちがお手本になって声をかけていきたいです。そして花火宣言では、一人一人がめあてを立て、達成するために努力し、お互い励ましあいながら、笑顔と夢の花火が咲くようにみんなで頑張っていきたいです。

ぼくたちきぼう学年は、6年生になり、やる気にみちあふれています。時には失敗するかもしれませんが、全校みなさんの力をかりながらよりより学校になるように、前向きに全校を引っ張っていきます。みなさん、いっしょにがんばりましょう。



## よろしくお願ひいたします ~ 転入職員を紹介いたします ~

### 【西村典子教頭先生 南外小学校より】

東大曲小には平成25年度から令和元年度まで7年間お世話になりましたが、再び勤務することになり、嬉しく思っています。3年生以上の子どもたちや保護者の皆様とは、1年ぶりの再会です。また新たな気持ちでスタートしたいと思いますので、どうぞよろしくお願ひいたします。

### 【萩原義子先生 十文字第一小学校より】

初めまして、横手市の十文字第一小学校から来ました萩原義子です。前の学校は3月で閉校になり少し寂しく思っていたのですが、初めての太仙市勤務で、とても新鮮な気持ちで新年度をスタートしました。東大曲小は、みんなが一つの家族のような温かい雰囲気のある学校という印象をもちました。学校や地域のことを早く覚えて、自分も家族の一員になれるように頑張っていきたいと思ひます。どうぞよろしくお願ひいたします。

### 【大河千加先生 仙南小学校より】

東大曲小学校の子どもたち、保護者の皆様、地域の皆様との出会いをとて楽しんでおりました。元気いっぱい笑顔いっぱいの子どもたちと、楽しく充実した日々を過ごせるように頑張っていきたいと思ひます。どうぞよろしくお願ひいたします。

### 【近藤謙児先生 横手北小学校より】

初めまして、近藤謙児と申します。横手北小学校から来ました。千葉県出身で、秋田県に来て今年で4年目になります。早く慣れ、子どもたちが楽しく学校生活が送れるように精一杯頑張ります。よろしくお願ひ致します。

**【後藤恵理先生 新卒】**

初めまして、後藤恵理です。東大曲小学校での勤務が初めての勤務になります。初担任ということもあり、色々拙いことはありますが、子ども達と一緒に成長する気持ちで頑張っていきます。これからどうぞよろしくお願いいたします。

**【佐藤綾子先生 大曲小学校より】**

私が東大曲小学校にお世話になるのは、2回目です。明るく優しい子どもたちと一緒に過ごせると思い、わくわくしています。子どもたちと地域のよいところをたくさん見つけていきたいと思います。よろしくお願いいたします。

**ようこそ東大曲小学校へ 4年生に ○○○○さんが転入しました**

仙台市立宮城野小学校より転入しました。新たな仲間が増えました。

よろしくお願いいたします。